



しののめ

平成29年3月2日発行



「感謝の言葉」



校長
川本 幸則

梅の花が咲き、春がもうすぐそこまで近づいていることがわかります。三年生の皆さんのが修学旅行で訪れた和歌山県南部では、冬から春へ季節が駆け足で移り変わっていることと思いま

す。

三月三日に、本校から卒立つていく二七二名の卒業生の皆さん。誠におめでとうございます。四月に本校へ着任し、皆さんと出会つてから、本当に感心することが多く、義務教育を終え、それぞれの道へ進む皆さんを誇りに思うと同時に、これまでお世話になつた方々へ頭の下がる思いでいっぱいです。三年生の皆さんも自分の足跡を振り返れば、様々な方が自分を支えてくれていたことに気づくと思います。特に、おうちの方には、いろいろな場面や機会で、あなた方



3年生を送る会 3年合唱より

識していきましょう。

三年生の皆さんのが本校へ入学以来、職員一同、皆さんの卒業していく姿や将来の姿を思い描きながら力を合わせてきました。また、保護者の皆様や地域の方々には、本校の教育活動をご理解いただき、お力添えを賜りました。

三年生最後の授業。教室に向かうとサプライズが待つてました▼まず、一つ目。心のこもった色紙をいただいた。イラストには、授業で話した大好物の映画のキャラクターロボット。ちゃんと余興話も聞いていてくれたんだ!と感動しました。方法は多様ですが、伝える努力はこれからも意識していきましょう。

かも「仰げば尊し」：私たちの世代には、この歌が、ザ・

卒業式ソングだ。自分

の卒業式を思い浮かべながら一緒に歌つた▼

クラスも学年もない立場という私にとってほんとうにうれしい一日となつた。

自然と「ありがとう!」「がんばって!」と言葉が出る▼

もし学年を担当できるなら：

迷わず中三を希望する。先日

の三年生を送る会を見ながら、改めてそう思った。出し物を

する三年職員の姿、そして、それをうれしそうに見る三年

生のとびつきりの笑顔。そん

な素敵な仲間たちの姿をもう一度!明日は、卒業式だ(奈)

ます。特に、おうちの方には、い

ちです。卒業おめでとうございます。卒業おめでとうございま

るあなた方に、あなた方

東雲日記

ありがとうございます。卒業生がそれぞれの道で。自分でなく仲間を大切にして、互いに切磋琢磨し成長していくことを期待してくれていたことに気づくと思います。特に、おうちの方には、いろいろな場面や機会で、あなた方

このお便りは、生徒のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。



RENMA NEWS



< 3年生を送る会 後輩たちから心を込めて…卒業、あめでとう！ >



2月28日（火）全校生徒による「3年生を送る会」が盛大に行われました。3年生の卒業を祝う1年生と2年生の出し物を皮切りに、箏曲部や吹奏楽部、懐かしい先生方のビデオレター、そして、待ってました！3年生の先生方の出し物と、3年生のみなさんにとっては、心に残る一日となりました。そして、最後は、お礼として、3年生の先輩たちのすばらしい歌声が体育館いっぱいに響きました。生徒会のみなさん、先輩たちのために、すばらしい会をありがとうございました。

【毎日更新中です！東中ホームページ】

東中の子どもたちの素敵なニュースをタイムリーにお届けする「東中ホームページ」…平成23年度9月の開設以来、毎日の更新を続けています。学校だより「しののめ」とともに、ぜひ、ご覧ください。カラー写真等もきれいにご覧いただけます。よろしくお願いします。

H Pアドレス <http://www.owariasahi.jp/higashi-j/> (毎日更新中)

※「尾張旭市立東中学校」で検索クリックすると…H Pへジャンプします。



尾張旭市立東中学校 学校だより「しののめ」編集部

〒488-0051 愛知県尾張旭市下井町前の上1602番地

教頭：加藤奈保樹 ☎ 0561(54)6511 FAX 0561(52)2905

